

**FSR-Sitzungsprotokoll vom 12.05.2016**

Anwesende	Gewählte	Kooptierte	Gäste	Protokoll
Seba, Lydia, Sebastian Anton, Jonas, Fabi, Erik, Julian, Fabienne	Seba, Fabi, Jonas	Julian, Erik, Lydia, Sebastian Anton, Fabienne	-	Seba

**TOP'S:**

1. **Protokoll vom 12.05.2016: (6 – 0 – 1) angenommen**
2. **Gremien**
  - 2.1. **Fak-Rat (mit Wahlen)**
  - 2.2. **VeFa**
  - 2.3. **Studikom**
3. **Organisatorisches**
  - 3.1. **Finanzen**
  - 3.2. **FSR Fahrt**
  - 3.3. **LS**
  - 3.4. **Leinwand**
  - 3.5. **AG-Wahlen**
  - 3.6. **Sprecherposten**
  - 3.7. **Mobile Sprechstunde**
  - 3.8. **Sebastian Anton Kooptierung einstimmig**
  - 3.9. **Masterstammtisch**
  - 3.10. **Golm rockt**
  - 3.11. **FAK-Fest**
  - 3.12. **Raumnutzung AStA**
  - 3.13. **AGs**
  - 3.14. **Verteilerkriterien**
4. **E-Mails**
5. **Reflexion**
6. **PuV-Pedia**

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<b>2. Gremien</b>		
<b>2.1 Fak-Rat</b>	- fand statt	
<b>2.2 VeFa</b>	- 24.5.2016 ab 18 Uhr gemeinsam mit Stupa - Fabienne geht hin	
<b>2.3 Studikom</b>	- 11.5. war Sitzung - war niemand da	

<b>3. Organisatorisches</b>		
<b>3.1 Finanzen</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Finanzbeschlüsse und Protokoll fehlen</li> <li>- 2. + 11. Sitzung aus dem Wintersemester 15/16 fehlen die Protokolle (Weihnachtsfeierbeschluss u.a.)</li> </ul>	Alle
<b>3.2 FSR-Fahrt</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Werbung ist raus, läuft gut</li> <li>- FSR Mitglieder (2) können noch mit, Frist läuft bis 26.5.2016</li> </ul>	
<b>3.3 LS</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Mail wurde von Seba geschrieben</li> </ul>	
<b>3.4 Leinwand und mobile Sprechstunde</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Seba hat Vorschläge für Leinwand und Beamerhalterung rumgeschickt</li> <li>- Fabian beschäftigt sich mit der Technik und der Punkt wird verschoben</li> <li>- Fabian fragt Hausmeister an wegen Wandstärke</li> <li>- Mobile Sprechstunde: Banner → verschoben auf nächste Woche</li> </ul>	Fabi
<b>3.5 AG-Wahlen (FSR, FAK Rat)</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- FAK-Rat: Wer geht auf die Liste? Interessierte tragen sich in die Liste ein, weitere Personen können gerne noch drauf</li> <li>- Ergebnisse des ersten Treffens: neue Wahlkabinen werden gebaut, bisher fünf KandidatInnen</li> <li>- Wahlaufruf wird rumgeschickt</li> </ul>	Erik schreibt Mail an Zierke. Julian zuständig für Wahlaufruf
<b>3.6 Sprecherposten</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Seba schlägt Julian Beimes, er nimmt die Nominierung an</li> <li>- Abstimmung ohne Aussprache</li> <li>- angenommen (6-0-1)</li> <li>- Julian ist nun zweiter Sprecher neben Sebastian Adamski</li> </ul>	
<b>3.7 Sebastian Anton Kooptierung</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- 6-0-0</li> <li>- ist angenommen und Sebastian nimmt die Wahl an</li> </ul>	
<b>3.8 Master-Stammtisch</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Ende Mai soll der erste Stammtisch stattfinden:</li> <li>- Treff: Dienstag ist Vorschlag, Uhrzeit: 19 Uhr</li> <li>- Gleis 6 als Location (Babelsberg)</li> <li>- Werbung: Seba (FB) + Fabi (Flyer)</li> <li>- Erster Termin 31.5.2016</li> <li>- Reservierung für 10 Leute</li> </ul>	Anne V.
<b>3.9 Golm rockt</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Anfrage von Golm rockt wegen Finanzierung</li> <li>- Stimmungsbild: FSR hat wenig Geld</li> <li>- Abstimmung: 0-6-1</li> </ul>	
<b>3.10 FAK-Fest</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Erstes Orgatreffen hat stattgefunden</li> </ul>	
<b>3.11 Raumnutzung AStA</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Julian schreibt Mail</li> </ul>	Julian
<b>3.12 AGs</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Potsdamer Praxisgespräche Finanzbeschluss über 100 Euro für Geschenke und Verpflegung der ReferentInnen: 4-0-0</li> <li>- Erste PP Veranstaltung lief gut, genug Besucher, kann aber mehr sein; Feedback: alle gut, möglichst jemanden noch aus außerhalb Brandenburgs; Umlaufbeschluss am gleichen Tag ist unschön (ist nun gelöst), mehr Masterbezug</li> <li>- AG- Europa: 6.6. ist gekippt, weil Gast abgesagt hat...andere Veranstaltung im Wintersemester</li> </ul>	
<b>3.13 Verteilerkriterien</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Verschieben auf nächste Sitzung, um mehr Leute da zu haben</li> <li>- Diskussion drängt nicht, ist aber nur sinnvoll, wenn VIELE anwesend sind</li> </ul>	

<b>4. E-Mail</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Golm rockt Antwort</li> <li>- AStA Raumnutzung</li> </ul>	Lydia für Christian Julian für Rene
------------------	--	---

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

**Finanzbeschlüsse:**

- Geschenke für Potsdamer PRAXISGESPRÄCHE 40Euro (Umlaufbeschluss nachholen): 5-0-0
- Potsdamer Praxisgespräche 100 Euro Geschenke + Verpflegung: 4-0-0